

Realizan charla de la Ley 20.000 en Liceo de Lolol

Personal MICC junto al encargado de la oficina de Micro tráfico de Carabineros de la 2da. Comisaría de Santa Cruz, en la tarde del jueves 1 de agosto, concurrió hasta el Liceo de Lolol, lugar donde dieron una Charla relacionada a la Ley 20.000 de drogas y prevención de la violencia escolar, orienta-

da a alumnos de 1ro y 2do medio del establecimiento educacional.

En dicha actividad educativa, se generó un espacio de diálogo donde los jóvenes mostraron interés en la temática presentada, instancia donde en base a ejemplos de casos lograron una clara retroalimentación de los temas.

